

Esta es la primera empresa colombiana que cotizará sus acciones en la Bolsa de Nueva York

Se trata de un hito histórico para el país una compañía de barranquilleros compartiendo con las grandes ligas del mercado bursátil en el mundo

25 de Abril de 2022



La empresa Tecnoglass fue la encargada de tocar la campana en Nasdaq

Los Daes, dueños de Tecnoglass, entrarán al grupo más exclusivo del mercado de acciones del mundo, al anunciar que la empresa vidriera pasará a cotizar en la **Bolsa de Valores de Nueva York** a partir del próximo mes de mayo.

El vertiginoso ascenso de la compañía barranquillera marca un hito en el país porque convierte a Tecnoglass en **la primera empresa colombiana en cotizar directamente en la principal Bolsa del mundo**. Ya lo hacen otras, pero a través de bancos norteamericanos.

“Nos estamos uniendo al club bursátil más exclusivo de Compañías públicas que se adhieren a las mejores prácticas y gobierno corporativo. Agradecemos a la Bolsa de Valores de Nueva York por su confianza y por reconocer el éxito de la estrategia y trayectoria de la Compañía”, señaló **Christian Daes**, director ejecutivo de la compañía a la emisora Caracol Radio.

La compañía se ha propuesto ser líder con sus productos tanto nacional como internacionalmente y lo ha logrado. De acuerdo con Portafolio, es la principal productora de vidrio arquitectónico en América Latina y **el segundo más grande de los Estados Unidos**.

Tecnoglass cotizaba en **Nasdaq** (la segunda bolsa de valores más grande del mundo) donde tocó la campana de apertura en dos ocasiones por su buen desempeño, en 2014 y finales de 2021. Ser parte de ese sistema de cotizaciones, según dijo Daes a la emisora La FM, les permitió crecer financiera y empresarialmente, pero recibieron la invitación de **New York Stock Exchange para hacer parte y no lo podían rechazar por la oportunidad que representaba**.

Allí podrán acceder al mercado más prestigioso del mundo para aumentar sus inversores, la visibilidad y la liquidez. Continuarán cotizando en Nasdaq hasta la segunda semana del próximo mes, **cuando pasarán al NYSE el 9 de mayo**.

Un paso inédito para una compañía colombiana. Ya hay otras que cotizan como Bancolombia, Grupo Aval, **Ecopetrol**, pero lo hacen a través de un Recibo del Depositario Americano que les permite realizar transacciones en bolsa, pero con el respaldo de un banco norteamericano, es decir, no directamente, explicó el diario La República.

Ahora compartirá mercado con las compañías más costosas del mundo como **Disney, Pfizer, Visa**, entre otras que superan los 100 millones de dólares en el mercado. Además, como señaló Daes, que tienen las **mejores prácticas de gobierno corporativo**.

“Nos complace darle la bienvenida a Tecnoglass al transferir la inscripción de sus acciones a la bolsa de Valores de Nueva York y se une a nuestra comunidad líder de íconos y disruptores”, aseguró John Tuttle, vice Presidente y Director Comercial de la Bolsa de Valores de Nueva York, citó el diario El Tiempo.

Daes explicó a La FM que no tienen contemplado regresar a la Bolsa de Valores de Colombia, porque lo considera un mercado poco dinámico. Señaló que se suelen adquirir las acciones que se mueven y no ofrece la visibilidad, respaldo, préstamos y **los volúmenes de transacción que se evidencian en el sistema de cotizaciones norteamericano**.

Aún así, los Daes no olvidan a Colombia y mucho menos a Barranquilla. Señaló que su sueño será hacer de su ciudad natal la capital mundial de al ventana y **cuando se hable de vidrios, las miradas se dirijan a la Puerta de Oro de Colombia**.

El anuncio se ha visto también en el mercado de acciones. De acuerdo con Bloomberg, durante el año, Tecnoglass ha perdido alrededor del 12 % del precio de sus acciones, más de 3 dólares; pero tras el anuncio de ingreso al NYSE crecieron casi un 7 % y alcanzaron un valor de 23,66 dólares. Creció USD1,62 desde el último cierre.